
VERBALE N. 2 DEL CONSIGLIO DI DIPARTIMENTO DEL GIORNO 2/4/2009 

        Il giorno 2/4/2009 alle ore 16.30 nell’Aula II della Facoltà di Agraria, si é riunito il 

Consiglio del Dipartimento di Biologia e Chimica Agro Forestale ed Ambientale per discutere 

e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:  

1. Comunicazioni 

2. Ratifica decreti 

3. Richiesta anticipazione C.d.A. 

4. Richiesta utilizzo locali “Azienda Martucci” da parte dell’Istituto di Scienze delle 

    Produzioni Alimentari del CNR: riesame 

5. Assegni per la Collaborazione ad attività di ricerca 

6. Autorizzazione stipula contratti d’opera 

7. Varie ed eventuali 

 Sono presenti: Senesi N., Blanco A., Ricciardi L., Ruggiero P., Brunetti G., de Lillo E.,  

Loffredo E., Porcelli F., Provenzano M.R., Simeone R., Addante R., Cocozza C., De 

Giovanni C., D’Orazio V., Montemurro C., Pavan S., Resta P., Spagnuolo M., Bari G.. 

Sono assenti giustificati: Fanizza G, Miano T., Nuzzaci G., Triggiani O., Crecchio C., de 

Lillo E., Pizzigallo M.D.R., Gadaleta A., Terzano R., Carella N.. 

Sono assenti ingiustificati: Monaco R., Ippolito R., Tarasco E., Della Gatta C., Padovano 

G.. 

Segretario verbalizzante: rag. Attilio Davide Mazzacane, segretario amministrativo. 

Assume la presidenza il Direttore, prof. Nicola Senesi che, dopo aver constatata la presenza 

del numero legale, alle ore 16.45, dichiara aperta la seduta. 

 Si apre la discussione sul primo punto all’O.d.G.: 

1.     Comunicazioni  

 Nota prot. 17861 del 5.3.2009 del Dip. Risorse Umane, riguardante l’assegnazione di 
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giornate agricole operai stagionali 2009. 

 Nota prot. 21594 del 16.3.2009 del Dip. Risorse Umane, riguardante l’opzione in favore 

del Dipartimento del dott. Stefano Pavan. 

 Si passa a discutere il secondo punto all’O.d.G.: 

2.     Ratifica decreti  

        Il Presidente dà lettura del decreto n. 4 del 2009 dallo stesso adottato in via d’urgenza, 

comportante variazioni al bilancio di previsione dell’esercizio in corso. Quindi invita il 

Consiglio a deliberare in ordine alla ratifica del suddetto provvedimento.   

     IL CONSIGLIO 

VISTO i decreti di variazione di bilancio n. 4 del 2009 adottato in via d’urgenza dal Direttore 

del Dipartimento; 

RITENUTO di approvare le relative variazioni di bilancio per le motivazioni riportate nei 

decreti medesimi; 

VISTO l’art. 84 del Regolamento di Amministrazione, Finanza e Contabilità,  

con voti favorevoli unanimi 

     DELIBERA  

di ratificare il decreto di variazione di bilancio n. 4 del 2009 allegato al presente atto sub A) 

per costituirne parte integrante e sostanziale.   

Si passa a discutere il terzo punto all’O.d.G.: 

3.     Richiesta anticipazione C.d.A. 

Il Presidente sottopone al Consiglio due richieste di anticipazione di cassa, da inoltrare al 

Consiglio di Amministrazione, a valere sui seguenti progetti di ricerca: 

a. FAR – “AGROGEN” responsabile scientifico prof. Antonio Blanco € 190.000,00; 

b. FISR - responsabile scientifico prof. Antonio Blanco € 60.000,00. 

Segue ampio e articolato dibattito al termine del quale il 
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CONSIGLIO 

VISTO l’art. 38 comma 1, del Regolamento per la Finanza e la Contabilità; 

VISTE le richieste presentate dai responsabili scientifici dei summenzionati progetti; 

CONSIDERATA la necessità di garantire il normale svolgimento delle attività progettuali; 

VISTA la giacenza di cassa effettiva alla data odierna 

DECRETA 

1. di inoltrare le richieste di anticipazione di cassa al Consiglio di Amministrazione, a valere 

sui progetti: 

- FAR – “AGROGEN” responsabile scientifico prof. Antonio Blanco - € 190.000,00; 

- FISR – responsabile scientifico prof. Antonio Blanco - € 60.000,00; 

2. di impegnarsi al ristoro delle somme ricevute a titolo di anticipazione, in caso di esito 

negativo, in tutto o in parte, della verifica di ammissibilità delle spese sostenute per la 

realizzazione delle varie iniziative. 

Si passa a discutere il quarto punto all’O.d.G.: 

4.   Richiesta utilizzo locali “Azienda Martucci” da parte dell’Istituto di Scienze delle    

Produzioni Alimentari del CNR: riesame 

        Il Presidente sottopone al Consiglio una nota del dott. Pietro Perrino riferita alla 

questione in oggetto, Il Presidente ricorda al Consiglio che la suddetta richiesta era già stata 

presentata nella precedente seduta del Consiglio e che, in quella occasione l’Assemblea non 

aveva deliberato, riservandosi di approfondire la questione. 

 Durante la discussione, emerge da più parti la necessità che tutti gli spazi presso la 

palazzina dell’Azienda “Martucci”, ed in particolare quelli assegnati alla Sezione di Chimica 

Agraria, rimangano a disposizione del Dipartimento, data la cronica carenza di spazi necessari 

a garantire un regolare svolgimento delle attività dipartimentali, e la loro attuale 

predisposizione all’uso come laboratori. 
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 Pertanto, al termine del dibattito, il Consiglio delibera di non aderire alla summenzionata 

richiesta.   

Si passa a discutere il quinto punto all’O.d.G.:  

5.        Assegni per la Collaborazione ad attività di ricerca 

        Il Direttore introduce l’argomento ricordando di aver già fatto circolare, per conoscenza, 

tra i colleghi, la Nota Prot. 26458 del 1/4/2009 del Dipartimento Gestione Risorse Umane – 

Area Personale Docente – Settore II per la richiesta di assegni di ricerca. Il termine per la 

presentazione, al predetto Ufficio, delle richieste è fissato alle ore 12.00 del giorno 15 aprile 

2008. Viene ricordato anche che, per disposizione normativa, l’importo delle annualità degli 

assegni è di € 16.138,00 oltre gli oneri riflessi.  

        Oggi vengono sottoposte a questo Consiglio tre richieste di nuovi assegni per la 

collaborazione ad attività di ricerca. Il Direttore le illustra di seguito: 

 E’ pervenuta dal prof. Antonio Blanco la richiesta di rinnovo di un assegno di ricerca 

biennale dal titolo: “Identificazione e caratterizzazione di geni per la biosintesi di carotenidi 

in frumento duro”. 

 Il prof. Blanco chiede che l’assegno sia finanziato dall’Ateneo per una annualità mentre 

l’altra graverà sui fondi ENICHEM (c/terzi), di cui egli stesso è responsabile. 

 

 E’ pervenuta dal prof. Gennaro Brunetti la richiesta di un nuovo assegno di ricerca 

biennale dal titolo: “Studio sull’applicazione di compost e di batteri ad habitat tellurico per il 

biorisanamento di suoli contaminati da metalli pesanti”.  

 Il prof. Brunetti chiede che l’assegno sia finanziato dall’Ateneo per una annualità mentre 

l’altra graverà sui fondi Alta Murgia, di cui egli stesso è responsabile. 

 

 E’ pervenuta dal prof. Luigi Ricciardi la richiesta di un nuovo assegno di ricerca 
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biennale dal titolo: “Miglioramento genetico di differenti specie agrarie per resistenza a stress 

biotici mediante la comprensione dei meccanismi molecolari responsabili della suscettibilità”. 

 Il prof. Ricciardi chiede che l’assegno sia finanziato interamente dall’Ateneo. 

  

         Il Consiglio approva all’unanimità le suddette richieste formulate utilizzando l’apposita 

modulistica, sottolineando in particolare la coerenza dei progetti di ricerca proposti rispetto 

alla programmazione scientifica del Dipartimento effettuata con l'approvazione del Piano 

Annuale delle ricerche approvato da questo Consiglio nella seduta del 27 giugno 2008 nel 

quale tutte le ricerche suddette erano ricomprese.  

 Si passa a discutere il sesto punto all’O.d.G.:  

6.     Autorizzazione stipula contratti d’opera 

Il Presidente sottopone all’Assemblea una nota del prof. Luigi Ricciardi, relativa ad un 

bando per un contratto di collaborazione coordinata e continuativa nell’ambito del progetto 

“Studio bio-etologico della cavalletta crociata finalizzato al controllo delle relative 

infestazioni con metodi a basso impatto ambientale e con metodi biologici”, responsabile 

scientifico dott. Rocco Addante. 

Il suddetto contratto era stato autorizzato nella seduta del Consiglio di Dipartimento del 

18 settembre 2008, ciò nonostante, a tutt’oggi non si è ancora pervenuti, per una serie di 

ragioni, ad individuare il vincitore della procedura concursuale. 

Il Presidente, tenuto conto dell’approssimarsi della scadenza delle attività progettuali 

prevista per il 31 maggio 2009, chiede al dott. Addante se ancora sussistono i presupposti 

necessari alla stipula del summenzionato contratto. 

Il dott. Addante, prende la parola e dichiara “Considerato che: 1) mancano meno di due 

mesi al termine del progetto; 2) non sarà possibile eseguire entro fine maggio le prove 

sperimentali previste dalla proposta di collaborazione coordinata e continuativa perché non 
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essendo stati ancora pubblicati gli atti del concorso di cui al presente punto all’o.d.g., non ci si 

è potuti avvalere dell’attività del prestatore d’opera per raccogliere il numero di predatori 

oofagi della cavalletta crociata necessario ad eseguire le prove di controllo previste dal 

contratto stesso; e ritenendo infruttuosa ai fini della ricerca in atto la stipula di un contratto 

per il periodo di tempo restante fino al termine del progetto, chiedo al Consiglio 

l’autorizzazione a rinunciare alla richiesta di stipula del contratto formulata in occasione del 

C.d.D. del 18 settembre 2008”. 

Al termine dell’intervento, il Consiglio, chiamato ad esprimersi, delibera di non 

autorizzare la stipula del succitato contratto. 

         Si passa a discutere il settimo punto all’O.d.G.: 

7.        Varie ed eventuali 

Non ci sono argomenti in discussione.  

        Non essendovi altri argomenti in discussione, il Presidente dichiara conclusa la seduta. Il 

Consiglio si scioglie alle ore 18.40. 

        Il presente verbale è letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

                 Il Segretario       Il Presidente 

    rag. Attilio Davide Mazzacane            prof. Nicola Senesi 

 

  

 

 


